

'Nos cambiaron de lugar': Creel reprocha que 'esquinaran' a opositores en evento de AMLO



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dio a conocer su balance sobre la conmemoración del Día de la Constitución, el pasado 5 de febrero, y señaló que hubo varias descortesías hacia él durante el evento donde confrontó a Andrés Manuel López Obrador (AMLO) por el llamado Plan B de la reforma electoral.

"Llegué yo unos 25 minutos antes del evento y mi nombre estaba a la izquierda del presidente", recordó Creel. Notó que al otro lado del Ejecutivo se asignó a la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, quien, junto con él, fueron poco a poco, "esquinados" en la mesa central.

"Primero nos movieron un lugar", recalcó al tachar de "absurda y burda" la acción. "Viene mi jefe de oficina y me dice que está cambiando los lugares y después vuelven a hacer otro cambio, Ciro, que es finalmente donde quedamos".

Fue entonces que decidieron acercarse con el subsecretario de Gobernación para hacerle saber que consideraban "un desacierto y un rompimiento al protocolo" que lo cambiaran constantemente de lugar. "Le dijo que era una enorme descortesía, no solo para mí sino para la Cámara de Diputados, para la Cámara de Senadores y el Poder Judicial", explicó.

El comentario generó un intercambio de palabras que orilló a Creel a solicitar que el presidente de México tuviera conocimiento de lo que sucedía. "Pedí que se lo dijeran al presidente. Esto no tenía ningún sentido estábamos en un acto de estado y se iban a respetar todas las investiduras que ahí se presentaban", señaló.

Finalmente, ni él ni Norma Piña se sentaron en sus lugares originales y terminaron en la esquina izquierda de la mesa. Sin embargo, la presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación no se levantó ante la llegada del Ejecutivo Federal. Sobre ello, el diputado señaló ser respetuoso de la investidura y ante la

								- Caller A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									RadioFórmula	0	07/02/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	:	Carrie and a second				

pregunta de Gómez Leyva sobre por qué aplaudió a López Obrador, Creel explicó: "Le aplaudí por una mínima cortesía, él me aplaude a mí. No le gustó absolutamente nada que le dije", aseguró. El aplauso al presidente, explicó, "no es un aplauso de aceptación, es de cortesía".

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/2/6/nos-cambiaron-de-lugar-creel-reprocha-que-esquinaran-opositores-en-evento-de-amlo-748264.html